

練二通信

No. 365

平成29年7月
練馬第二小学校
校長 大槻 亨

豊かな国際感覚の醸成に向けて

校長 大槻 亨

六月十日の今年度最初の土曜授業公開および二十日の地区班ごとの集団下校訓練と多くの保護者の皆様にご参観・ご協力をいただき、ありがとうございます。七月の土曜授業公開は、練二ランドを行います。二年生以上の子供たちは、工夫を凝らして自分たちのお店づくりの準備をしています。多くの皆様にお越しいただきますようお願いいたします。また、十四日(金)および十八日(火)には、各学年の保護者会を予定しております。一学期の締めくくりとして学習面や生活面の成果と課題や夏休みの過ごし方など、皆様と話し合える場にしていきたいと思っております。ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

さて、本校は、東京都教育委員会より、「オリンピック・パラリンピック教育アワード校」として表彰を受けました。昨年の夏はブラジルのリオ・デ・ジャネイロで開催されたオリンピック

ク・パラリンピックにおいて、アスリートたちの熱戦が繰り広げられました。また、三年後には東京でオリンピック・パラリンピックが開催されるという千載一遇のチャンスを迎えています。こうした中、本校においてもオリンピック・パラリンピック教育を推進してまいりました。特に豊かな国際感覚の醸成を目指し、外国人講師を活用した外国語活動に力を入れるとともに、ルーマニアの小学校とビデオレターを通して、互いの文化を紹介し合う取組を行いました。ルーマニアからは、学校や街の様子、伝統文化を紹介した自作のビデオレターが届きました。本校からも学校行事の画像の他に、もちつき大会の様子をビデオに収め、英語の字幕を入れたものをルーマニアに送りました。また、ルーマニアの大使館の方に来校していただき、ルーマニアの文化の紹介をしていただきました。民族衣装に包まれた大使館の方が、映像を

交えながら講演をしてくださったり、ルーマニアの楽器パンフルートの第一人者が演奏をしてくださったりするなどの取組を行ってまいりました。その様子は、ジェイコムや練馬新聞で報道されました。こうした取組の成果が認められ、今回の表彰に至ったものと考えています。

今後も外国語活動に力を入れるとともに、ルーマニアとの交流を継続していきます。また、ルーマニアだけではなく、世界各国から日本に留学してきた留学生との交流などを実施していきます。そして、子供たちが世界各国の人々と臆せず積極的にコミュニケーションを図ろうとする態度を育成し、世界の多様性を受け入れることのできる豊かな国際感覚を醸成していけるよう努めてまいります。

《夏休み期間中の工事に伴う水泳指導等の変更のお知らせ》

夏休み期間中に空調設備改修に伴う建築工事が行われます。今回は大規模な工事となるため、例年実施している水泳指導は日程を変更して実施いたします。また、夏季補充教室およびサマースクールは実施できません。詳細は、改めてお知らせするとともに、工事についての住民説明会が実施されます。ご理解とご協力をお願いいたします。

七月の行事予定

- 3 (月) 委員会活動④
- 5 (水) 午前授業(六年二組研究授業)
- 6 (木) 都学力調査(五年)
- ふれあい環境学習(四年)
- 7 (金) 着衣泳(三、四年) 五時間授業
- 8 (土) 学校公開 練二ランド(9時～)
- 親子親睦会(五年)
- 10 (月) クラブ活動④
- 11 (火) 五時間授業
- 12 (水) 避難訓練
- 13 (木) 五時間授業
- 14 (金) 保護者会(一～三年生)
- 親子親睦会(二年、三年)
- 18 (火) 保護者会(四～六年生)
- 親子親睦会(四年)
- 20 (木) 終業式 午前授業 給食終了
- 21 (金) 夏季休業日始



★七月八日 学校公開(練二ランド)

自転車でのご来校はできません。

★夏休み水泳指導教室予定

8月21日(月)～8月28日(月)

※土日は休み

★二学期始業式

9月1日(金) 給食始 午前授業

委員会活動⑤(五校時)

★今月の生活目標

・廊下や階段は正しく歩こう。

☆重点目標

- ・ろうかはや階段ではふざけない。
- ・ろうかはや階段ではふざけない。



情熱と笑顔と絆の

下田移動教室

六年担任 小倉 哲治

五月二十九日から六月一日まで三泊四日の下田移動教室に行ってきました。行程は、シャボテン公園見学、黒船遊覧船、釣り体験、干物作り体験、須崎遊歩道ハイキング、磯遊び、二穴洞窟見学、タライ岬オリエンテーリング、砂浜遊び、下田海中水族館見学、地球博物館見学。また、宿舎における夜の活動では、磯遊び教室、キャンドルサービス、きもだめしをしました。

今回は二度目の移動教室ということもあって、子供たちの成長をたくさん感じました。また、活動に真剣な顔で一生意気な取り組む姿や楽しいことに喜ぶ姿、友達と助け合う姿などから、学年のテーマである「情熱・笑顔・絆」を実感することができました。特にキャンドルサービスで歌った学年歌の「勝利の笑みを君と」における団結力は素晴らしいかったです。私たちもとても感動した時間でした。これでみんなで行く移動教室が終わってしまったのは正直淋しいですが、卒業まで最高学年らしく取り組んでいけると強く思っています。子供たちが大きな怪我やトラブルもなく過ごすことが

できたのは、支えてくださった方々のお陰です。保護者の皆さまには移動教室に向けて、たくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。

葉かげの集いを終えて

副校長 川勝 肇恵

子供たちが毎年楽しみにしている「葉かげの集い」が六月二十四日(土)に行われ、今年も三百人近くの子供たちが参加しました。「葉かげの集い」は、青年委員主催・PTA校外委員会を中心に、わかたけ広場が後援となり運営されています。そして、貫井町会役員の皆様にも本校の子供たちのためにご協力をいただいています。

貫井町会、わかたけ広場スタッフの達人の方々伝授による「ペーゴマ・けん玉」、PTA校外委員・世話人の方々による「スーパーボールすくい」「輪投げ」「工作」「シャーパーベット」の各コーナーを登校班毎に仲良く回ります。どのコーナーを回って見ても、子供たちがとても楽しんでいて、すてきな笑顔にたくさん出会えました。

今年には空調工事の関係で、例年より一ヶ月早い開催となり、企画や準備等で運営の皆様にはご迷惑をおかけしました。最後になりましたが、青少年委員の関口

泰五様を中心に、地域や学校応援団の方々、PTAの皆様のおかげでもとても楽しいひと時を過ごすことができました。皆様のご協力に厚くお礼申し上げます。

夏休み水泳指導教室

実施について

夏季水泳指導担当 武井 一彦

六月十九日のプール開きを皮切りに、今年度の水泳学習が始まりました。職員一同、安全面に十分留意をし、子供の発達段階に応じて指導を進めていきます。体を鍛えることや、泳力を伸ばすことをねらいとして夏季水泳教室を行います。今年度は、校舎の工事がある影響で八月二十一日より始まり、六日間しかできません。限られた期間の中で子供たちの泳力を伸ばしていけるよう指導して参ります。ご家庭で夏休みの計画を立てる際に、実施される夏季水泳教室の日程も上手に組み入れ、有効に活用していただけたら幸いです。

夏季水泳教室の参加につきましては、七月三日に配布します申込書を担任に提出していただく必要があります。期限を守ってお出しただけますよう、ご協力宜しくお願ひします。

夏休みを迎えるにあたって

生活指導主任 神谷 文子

間もなく子供たちが心待ちにしている夏休みがやってきます。楽しい予定に胸躍らせていることでしょう。長い休みだからこそできる有意義な計画を立てましょう。学校からは「夏休みの生活について」を夏休み前に配布いたします。お子さんといっしょに読み、夏休みの過ごし方について話し合ひましょう。

○夏休み水泳教室、自由研究、読書などを計画に盛り込み、有意義に過ごしましょう。

○早寝早起きをし、生活のリズムを整えることを心がけ、健康に過ごしましょう。

○飛び出しによる事故が多発しています。自転車の乗り方や道路の歩行には十分注意しましょう。また、道路では遊ばないようにしましょう。

○犯罪の被害に合わないよう、危険な場所の確認や防護策を話し合ひておきましょう。

※外出時には、防犯ブザーを携帯しましょう。

